## 「建交労とうきょう」はい つでもみなさまからの記事 や写真を待っています。

ール〉 tohonbukenkouro@sm ile. odn. ne. jp ホームページ

http://www.kenkouro.com

川原子力PRセンターに到着した

アス式海岸をうねうねと進み、

女

行 所 谿

全日本建設交運一般労働組合東京都本部  $\pm 135-0048$ 江東区門前仲町1-20-3

アーを3月29日~30日

18

北部支部は、

福島を忘れないツ

のは午後4時15分過ぎでした。

3

29~30

北部支部

福

島を忘れないツアー

開

催

雨が嘘のように晴れ渡る中、

東京トラック部会では、

前日の

人の参加で行いました。

29日は

は

神田支部

(上村·石绿·西原)

新木場駅内で開催しました。

当日

トラック部会統一宣伝行動をJR

東京建設自労会館7階 電話 03 (3820)8644(代) 03 (3820) 8646 松田 隆浩 1部15円組合費に含まれる(〒60円)

建交労東京都本部機関紙

高速道路を走り続け午後4時過

入り組んだリ

一原発が再稼働しました)

れない

福島第一原発が見える場所で祈念撮影をしました 高圧線には電気が通っていません されたそのままの状態 遠くから視察。 徒82人全員が難を逃 れた浪江町立請戸小学 になっている学校に入っ (見学ができます)を 慰霊碑

岸からわずか300メートルの場 半ほど視察しました。 30日は福島第一原発と原発近く 会は盛り上がりました。 見ることが出来ました。 2階から海に面した真下の原発を た! 後4時半閉館のPRセンター受付 予約が必要なことも知らずに、 支部の平山さんを迎え、 石巻サンプラザホテルに地元塩釜 放射能被害が大きかった地域を と伝えると、 -の島田さんの案内で1時間 の返事。 「女川原発を見に来まし PRセンターの なんと「良い 最初に、 夕食懇親 宿泊先の 一日目の 午 海

外部電源が維持出来たため福島第

原発のようなメルトダウンをま

しかし、

 $\begin{array}{c} 2\\0\\2\\4 \end{array}$ 

10月

地元の反対を押して女

原発をめざし出発。

(女川原発は

前から27人乗りの中型バスで宮 城県牡鹿半島にある東北電力女川

小雨が降るなか池袋西口芸術劇場

所にあっても教職員生 (現在は津波にさら 複雑な思いがしました。

福島を忘れないツア 真

から視察。 影。 が積まれた仮置き場 場所まで移動 のある場所から手を合わせ早々に の不満は大きいとの説明を聞い き数百万円の違いがあり被害者間 被害補償も道 はほんの少しだそうです。 おわれていました。 ま放置され、 地域を眺めると、 い高圧線の鉄塔 イドさんの説明を聞きながら車窓 く見える第一原発を背景に記念撮 スに乗り込み第一原発が見える そこから第1 除染はこれからという 田んぼは木や草でお 一本挟んで1人に 電気の通っていな 一原発に向かいガ 家々は当時のま 袋詰めの汚染十 戻って来た人 遠くに小さ 原発の

とうございました。 者レクレーション協会 なさんはじめ、 イバー各位に感謝します。 参加していただいた組合員のみ 旅程を立てた勤労 バスドラ ありが

全国トラック部会 統一 -宣伝行動 4.4東京トラック部会 新木場駅前宣伝



福島第一原発

除染土の仮置き場





写真左から神田支部上村さん・西原さん、豊島運送支部大西さん



新木場駅前で開催しました

長時間労働) ラックドライバーの状況 合分会 豊島運送支部 部会幹事が中心に呼びかけを行い より宣伝行動を開催しました。こ 社に仕事にいく人が多数いる駅で する地域で、 木材の物流拠点と物流会社が密集 杰 新木場駅は、 皇中 東京都本部より (義金) の9名が集まり、 宣伝内容としては、 への呼びかけ の実態、 通勤する人も物流会 (大西) 昔から地名の通り など東京トラック 京王新労組 (笹原・清水 そしてエン 中央運輸統 賃金 朝7時 佐々

知ってもらったことや、 真を撮り終了しました。 〇〇個を撒ききり、 意した宣伝物も9時終了まで10 との対話ができました。 いました。 も良い時間になりました。 活改善も含め訴える事ができとて を通じ私達の業界の実態を改めて 変化したのか?」「トラックドラ ている現状を聞いてびっくりした。 イバーが劣悪な環境下で今も働 参加 の皆さんありがとうござ 事務局長 上村 【東京トラック部会 最後に集合写 また、 宣伝活動 今後の生 早朝よ 誠 用

その他の人は、 して聞いたけど働き方も含めどう 状を踏まえたティッシュを配布し に対し、 「昨年もここで宣伝行動を 組織拡大・トラックの現 宣伝を聞いた方か 駅から出てくる人 春闘共闘会議の矢吹義則代表は 催者を代表して挨拶をされた東京

-25春闘は医療・福祉の分野が

23年間ベースアップがされず、

している。ある製造業の職場では

会社は少数組合の意見は聞かない

大変厳しく、一時金の削減などマ

イナスの提案が全国の職場でされ

病院経営の問題は、

出勤時にシールアンケートを実施 という態度を続けて来た。そこで

したところ、社員の圧倒的多数か

ション(第2派全国統一行動)」

厚労省前で開催しました。主

**脊闘勝利!4・9最賃ビッグアク** 

ユニオン、日本医労連関東甲信越

出版労連、首都圏青年

ベアを勝ち取った。あきらめずに

会社を動かし、今年1万5千円の

奮闘しよう!」訴えました。

ブロック、の各代表が訴えました。

JMITUの小泉副執行委員長は

連貝

各職場でストをうち奮闘

「賃金大幅引き上げ!最复再改定! 国民春闘共闘・東京春闘共闘け

U 東 京、

全国一般東京、

生協労連 J M I T と訴えま

4・9最賃ビッグアクション

国民春闘共闘·東京春闘共闘

など本末転倒である。」

中に『応援してるよ』と声をかけ

てくれる社員もいた。この活動が

した。決意表明として、

2月8日、

第25回

行動計画を策定し届け出ている

東京女性部 第25回定期大会・学習会 8名が参加しました。 4 進についての方針を全労 めている③制度の利用 部会議室で開催し全体で 京女性部定期大会を都本 働者に周知④ ある②就業規則 の山本麻由美社労士を講 月1日の育児介護法改正 る条件は をテーマに学習会を開催 しました。 と両立支援助成金制度\_ 一件い猪野社労士事務所 に育児介護休業を定 「育児介護休業制度 「①中小企業で 助成金を受け 一般事業主 ?(労働協

ト学習、 第24回憲法カフェをオンライ みとして有明防災センター見学 5年運動方針提案、 局長からは24年活動報告、 場の状況が報告され、 が出されました。各職場から職 周りに影響がでる」 短時間就業での出入りがあると 参加者からは なく平和の準備」 トチームで仕事をしているため (育児関係のみ)」の4点です。 近況も報告されました。 職場では1つのプロジェク で開催し 建交労女性部第25回 「介護休業につい 「戦争の準備で のパンフレッ などの感想 一年の取組 それぞれ

事務

タin広島への参加を呼びかけ 継続することや、 国の女性との交流が深まったこ 定期大会in大阪に参加し、 ました。 とを報告。 【事務局長 江部 25年は職場訪問を 建交労フェス 全



東京都本部会議室で開催しました

明子 期は全4回シリーズで、 4 1 9 4月19日 第1回  $\pm$ 

れました。

「例えば、

労働安全衛

識した上で、

相談者の背景をよく

ラに繋がる傾向がある」と強調さ

やり方のギャップを生み、

パワハ

らは「労働組合として現行のパワ が重要」と述べました。参加者か

ラ規程が不十分であることを認

の解釈の違いが、

職員間に業務の

動させることは許されていたが、

などの感想が出されました。

つかみアドバイスすることが大切」

生法ではかつて人が人を抱えて移

今は禁止されている。

労働者が学

んできた教育に世代による違いが

第10期建交労東京学校開校

えるメンタルヘルスの要因として 開催されました。 田支部会議室にてリモート併用で 事務局次長を講師にお招きし、 京センターの門田(かどた)裕志 働くもののいのちと健康を守る東 と不十分な点を整理しながら パワハラを挙げ、 交労東京学校が開校しました。 「メンタルヘルスに関わる労働相 上安全衛生に関わる法の改正や法 への対応と事例報告」と題して 労働相談者の多くが抱 門田さんは講演 現行制度の紹介 に第10期建 第1回は

交労東京青年部は第2 1月31日 金 建 をよく解明した上で対応すること

規定や課題なのかどうか、

なのかどうか、

職場オリジナルの

業界全体の規定や課題

4回青年部総会を開催 ります。 されました。 をしていきましょう。 から原水爆禁止世界大会in広 ンペーン学習会に参加するなど 全国青年部主催の反核キャ 誇りを持って組合活動 昨年は東京青年部 」と挨拶

> 留任しました 東京の秋山哉保さんが副部長に また新たな1年を元気に活動し 昨年に引き続き関東支部 一さんが部長に、 鉄道

講師:講師の働くもののいのちと健康を守る 東京センター 門田 裕志 事務局次長

する行為も異なる」と述べ「解決 や職場が異なればパワハラに該当 ある」と述べました。また「職種 あることを互いに理解する必要が

に向けては、

特に安全衛生に関わ

## 東京青年部 第24回定期総会 開催 という時に頼れるのは労働組合

動方針を確認しました 新倉さんは し、1年間の総括と活 来賓に東京地評青年

う時に頼れる存在にな 員するなど、 0名から500名に増 いざとい

■5月

祉予算を削って防衛費を増額する

療現場に予算を付けるべきで、

福

ら『会社は態度を改めるべき』と いう回答を得た。アンケート活動

省・国の責任である。

命を守る医

りを持てる組合がある テレビでも組合員が8 さんが参加されました。 ことは貴重です。フジ 協常任幹事の新倉大輔 ても職場を超えて繋が 「少数であっ ました。 平和活動に積 極的に結集し

25春闘は多くの職場でストライキが行われています 厚生労働省前に各単産から約400名が集いました

感しながら、 流を通じて共 直な想いに交 小さな悩みな

1日

日常で感じる 場での疑問や、 青年の率 各職

一/代々木公園、13時半~三多 ーデー/井の頭公園西園競技場 3日(土)13時~憲法集会

(木) 10時~第96回中央

- 有明防災公園(有明駅、国際展示場駅) 6日(火祝)12時集会、13時 原水爆禁止国民平和大行進/東京 夢の島公園前(新木場駅)
- 7日(水)9時集会、9時20分 /港区立芝公園(都営三田線芝公園
- 5日(木) 18時15分集合18 時30分開始環境の日世界環境デ 一宣伝行動/赤羽駅西口

の石川陽 ます。

【事務局次長 和樹

笹